

## El alcalde de Dos Hermanas y el "caso Guerra"



**E**n el Pleno Municipal Ordinario celebrado en el sevillano pueblo de Dos Hermanas, el pasado 25 de abril, el grupo de Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía, preguntó al alcalde de aquella localidad, **Francisco Toscano Sánchez**, que aclarara la realidad de lo publicado en el número 726 de *Interviú*, en el artículo titulado "Antonio Guerra cobró comisiones millonarias por tráfico de influencias". En dicho artículo se hacía referencia a la visita que realizó **Antonio Guerra** al alcalde de Dos Hermanas con la finalidad de que le fuera adjudicada una parcela en el polígono industrial de esa ciudad a una empresa maderera valenciana. En el transcurso de la reunión, **Toscano Sánchez** le dijo al hermano del vicepresidente del Gobierno que "viniendo de quien viene no hay ningún problema para que la industria valenciana consiga la parcela".

La respuesta del alcalde a la pregunta formulada por el Grupo Municipal Comunista fue una inútil muestra de prepotencia. En efecto, **Francisco Toscano** respondió —no sin antes reconocer la veracidad de su entrevista con **Antonio Guerra**— que "esta alcaldía y todos los componentes de su grupo —refiriéndose al Socialista,

por supuesto—, tienen como norma no entrar en el juego de los desmentidos, máxime cuando son de noticias que aparecen en revistas que sólo personas de dudosa inteligencia pueden darle credibilidad y que lo único que buscan es el aumento de sus ventas a cualquier precio". Ante esta "inteligente" respuesta del alcalde, el portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucía en la localidad sevillana, **Antonio Morillas Rodríguez**, nos muestra su solidaridad en un escrito enviado a este semanario en el que manifiesta su "indignación y profundo rechazo a las manifestaciones vertidas por Francisco Toscano".

Ante las descalificaciones hacia nuestros lectores por el alcalde de Dos Hermanas, este semanario sólo quiere manifestar que no ofende quien quiere sino quien puede. La referida información que tanto ha molestado al edil de Dos Hermanas, está avalada con datos y testimonios. *Interviú* sólo publica la verdad. En cuanto a la credibilidad, al alcalde de Dos Hermanas puede ocurrirle como al socio de **Antonio Guerra**, **Francisco Molina**, que ha sido llamado por el juez para que testimonie sobre los negocios con los hermanos **Guerra**.